

Aux couleurs de Noël !



Bozel Animation a organisé le marché de Noël où une cinquantaine de stands étaient présents.

BOZEL

Beaucoup de monde dimanche dernier à la salle polyvalente de Bozel, où « Bozel Animation » organisait son traditionnel marché de Noël.

De nombreux stands (environ une cinquantaine) d'artisans ou associatifs, avaient pris possession du gymnase, à l'image des vanniers qui ont fabriqué des paniers tout au long de la journée. Le stand tenu par l'équipe de Jacques Vincent au profit du Téléthon, avec ses magnifiques tableaux pyrogravés, a connu une belle fréquentation, comme celui d'ailleurs de l'association Vaincre la mucoviscidose, où encore des sapeurs-pompiers.

Miel, poterie, escargots, friandises, crêpes, gaufres, gâteaux, chocolats, objets décora-

tifs, photographies, livres, bijoux..., toute la panoplie des cadeaux de Noël était représentée.

Les déambulations musicales du « Duo du sapin », les prestations des musiciens de l'harmonie l'Echo du Mont Jovet et des élèves de l'école de musique, l'apparition du Père Noël en cours d'après-midi, la tombola, la croziflette de midi confectionnée par les membres du club de ski de fond Bozel-Champagny, etc..., ont assuré une belle animation festive à cette journée.

En soirée, la dynamique et dévouée équipe du président Jean-Claude Carre pouvait être fier du bon déroulement et de la réussite de cette journée d'avant-fête.

• Y.R.



La fanfare des jeunes musiciens locaux.